

Impressum & Haftungsausschluss (Deutsch)

Angaben gemäß § 5 TMG:

DIM Filmhouse UG (haftungsbeschränkt)
Huttenstraße 42
10553 Berlin
Deutschland

Vertreten durch:
Geschäftsführer Eric Holland

Kontakt:
E-Mail: info@dimfilmhouse.com
Telefon:

Registereintrag:
Eingetragen im Handelsregister
Registergericht: Amtsgericht Charlottenburg (Berlin)
Registernummer: HRB 259223 B

Haftungsausschluss

DIM Filmhouse UG stellt audiovisuelle Inhalte zu Informations-, Promotions- und künstlerischen Zwecken bereit. Trotz sorgfältiger Prüfung übernehmen wir keine Gewähr für die Richtigkeit, Vollständigkeit oder Aktualität der bereitgestellten Inhalte.

Alle Medieninhalte sind urheberrechtlich geschützt und dürfen ohne vorherige schriftliche Genehmigung weder verwendet noch vervielfältigt oder verbreitet werden. Für Inhalte externer Links übernehmen wir keine Verantwortung.

Bestimmte Inhalte können zukunftsgerichtete Aussagen über Projekte oder Partnerschaften enthalten. Diese stellen keine verbindlichen Zusagen dar und können sich ändern.

Mit Nutzung unserer Inhalte oder Plattformen erkennen Sie diese Bedingungen an.

Legal Notice & Disclaimer (English)

Site Notice according to § 5 TMG (German Telemedia Act):

DIM Filmhouse UG (limited liability)
Huttenstraße 42
10553 Berlin
Germany

Represented by:
Managing Director: Eric Holland

Contact Information:
Email: info@dimfilmhouse.com
Phone:

Commercial Register Entry:
Registered at the District Court of Charlottenburg (Berlin)
Registration Number: HRB 259223 B

Disclaimer

DIM Filmhouse UG provides audiovisual content for informational, promotional, and artistic purposes. While we strive for accuracy, we make no guarantees about the completeness or reliability of any content.

All media is protected by copyright and may not be used, reproduced, or distributed without prior written permission. We are not responsible for the content or practices of any third-party links.

Some materials may contain forward-looking statements related to upcoming projects or partnerships. These are subject to change and are not binding.

By using our content or platforms, you agree to these terms.